



KEMENTERIAN RISET DAN TEKNOLOGI/  
BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL  
**SEKRETARIAT KEMENTERIAN/SEKRETARIAT UTAMA**  
Gedung B.J.Habibie - Jalan M.H. Thamrin No. 8, Jakarta Pusat 10340  
Telepon: (021) 3140830, Faksimile: (021) 3911789  
Laman: [www.ristekbrin.go.id](http://www.ristekbrin.go.id)

---

Nomor : B/259/A/Pl.01.00/2020  
Hal : Pemetaan Indeks Daya Saing Daerah 2020

Jakarta, 29 Juni 2020

Yth. Gubernur, Bupati dan Walikota  
Seluruh Indonesia

Kementerian Riset dan Teknologi /Badan Riset dan Inovasi Nasional (Kemenristek/BRIN) melalui Deputi Bidang Penguatan Inovasi saat ini sedang melaksanakan pemetaan secara nasional terhadap daya saing daerah baik kabupaten, kota maupun provinsi dengan menggunakan sebuah instrumen yang telah dikembangkan sejak beberapa tahun terakhir ini. Instrumen Indeks Daya Saing Daerah (IDSD) yang dibangun berdasarkan konsep multisektoral sehingga secara holistik menggambarkan kondisi ekosistem inovasi di sebuah wilayah sekaligus sebuah *tools* untuk melengkapi implementasi dari Undang-undang **No. 11 Tahun 2019** tentang **SINAS IPTEK** Pasal **34-38** mengenai **invensi dan inovasi** yang menjadi acuan bagi pemerintah daerah dalam pembentukan ekosistem inovasi untuk mengelola produk unggulan daerah, mempercepat pembangunan hingga pada akhirnya dapat meningkatkan daya saing daerah.

Keberadaan IDSD menjadi salah satu akselerator pencapaian daya saing nasional karena metoda IDSD bersifat komposit dan dilakukan kolaboratif antara Industri, Perguruan Tinggi dengan pemda setempat. Pada Tahun 2019, IDSD telah dilaksanakan di 174 Kabupaten/Kota dan 25 Provinsi. Selanjutnya, IDSD akan dilakukan diseluruh daerah hingga memperoleh penilaian dan peta daya saing daerah. Pemetaan Indeks Daya Saing Daerah telah dilakukan sejak tahun 2017 dan pada tahun 2018 hingga 2019 instrumen penilaian IDSD telah digunakan sebagai salah satu metode penilaian bagi daerah dalam pemberian Anugerah Budhipura dan Budhipraja yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan Hari Kebangkitan Teknologi Nasional (HAKTEKNAS).

Hasil penilaian dan pemetaan daya saing daerah menjadi pertimbangan perencanaan, pembangunan, penguatan inovasi, peningkatan kerja sama dan perumusan kebijakan sesuai dengan karakteristik kewilayahan dalam rangka pembangunan nasional.

Memperhatikan hal tersebut, untuk kelancaran Pemetaan IDSD melalui:

1. Penyelenggaraan IDSD oleh pemerintah Provinsi, Kabupaten/Kota melalui pengisian aplikasi IDSD secara mandiri (self-assesment) dan online sebagai implementasi dari dari Undang-undang **No. 11 Tahun 2019** tentang **SINAS IPTEK** Pasal **34-38** mengenai **invensi dan inovasi** melalui laman : <https://indeks.inovasi.ristekbrin.go.id/> . Integrasi Data Pemerintah Daerah baik Provinsi, Kabupaten dan Kota yang ada pada Basis Data *Innovation Government Award (IGA)* dengan Basis Data Indeks Daya Saing Daerah (IDSD) dengan menginformasikan data *Application Programming Interface (API)*;
2. Deputi Bidang Penguatan Inovasi telah melakukan *Virtual Kick Off* Pemetaan Indeks Daya Saing Daerah (IDSD) Tahun 2020 pada Jum'at, 5 Juni 2020. Kemenristek/BRIN juga telah bekerja sama dengan Kemendagri melalui BPP Kemendagri dalam pelaksanaan Pemetaan Indeks Daya Saing Daerah (IDSD) Tahun 2020;

3. Partisipasi Pemerintah Provinsi, Kabupaten dan Kota yang Bapak/Ibu pimpin melalui perangkat daerah yang memiliki tugas dan fungsi dibidang penelitian dan pengembangan dan/atau perencanaan pembangunan untuk melakukan pemetaan IDSD secara kolaboratif.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan Kerjasama yang baik di ucapkan terima kasih.

plt. Sekretaris Kementerian/  
Sekretaris Utama,



Tembusan:

Menteri Riset dan Teknologi/Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional